

ORCHESTERKONZERT

Gesellschaft der Musikfreunde Bregenz

unter Leitung von Mag Hansjörg Gruber

Samstag, 4. April 2009 19 Uhr 30

Theater am Kornmarkt, Bregenz

Albert Lortzing

Ouvertüre zu "Hans Sachs"

Carl Maria von Weber

Konzert für Fagott und Orchester op. 75

Solist: Matthew Smith, Fagott

Antonin Dvorak

Symphonie Nr. 7 in d-moll op 70

Liebe Konzertbesucher!

Liebe Freunde unserer Musik!

Unser Frühjahrskonzert findet diesmal bereits im April statt. Es wird mit der Ouvertüre zu "Hans Sachs" eröffnet. Der Solist im Konzert für Fagott und Orchester von Carl Maria von Weber ist Matthew Smith, geboren 1986 in Bludenz, der unter anderem von seinem Vater, dem bekannten Fagottisten und Professor am Landeskonservatorium Feldkirch, Allen Smith unterrichtet wird. Er hat bereits zahlreiche Preise bei Wettbewerben gewonnen.

Im zweiten Teil des Konzertabends gelangt die Symphonie Nr. 7 in d-moll von Antonin Dvorak zur Aufführung. Das Orchester der Gesellschaft der Musikfreunde hat sich damit unter Stabführung von Mag. Hansjörg Gruber wieder ein anspruchsvolles Programm erarbeitet, das Ihnen einen erlebnisreichen Abend bieten wird.

Wir laden Sie herzlich zu unserem Konzert ein!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Gesellschaft der Musikfreunde Bregenz

(Dr. Anita Einsle, Obfrau)

Eintritt € 16.- bis 22.-

Kartenvorverkauf Bregenz Tourismus & Stadtmarketing

Bahnhofstr. 14, 6900 Bregenz, Tel 05574 4959-0

Dornbirn - Tourismus Rathausplatz 1 Tel 05572/ 22 188 0